

La Torre de Estrada cierra su temporada 2013

jueves, 31 de octubre de 2013

Este fin de semana abrirá por última vez sus puertas la Torre de Estrada en la temporada 2013.

La Torre de Estrada ha permanecido abierta desde el pasado mes de julio, de martes a domingo en horario de mañana y tarde de 10.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas durante la temporada estival. (Lunes todo el día y domingos por la tarde cerrada).

Este domingo, cerrará sus puertas, hasta la próxima temporada, la Torre de Estrada.

La temporada cierra con un buen número de visitas, tanto de vecinos y turistas como de peregrinos que usan el camino del norte para llegar a Santiago. La visita guiada, que se ofreció de forma gratuita un año más, permitió contemplar la exposición sobre el mundo de los Maquis que se expone de forma permanente en la Torre.

Esta temporada se han desarrollado un buen número de actividades extraordinarias en el recinto monumental de Estrada, teniendo veladas de café teatro, visitas nocturnas y rutas guiadas especialmente programadas para conocer el camino literario del Maquis, todas ellas con una buena acogida de público.

